



令和3年2月8日発行

始業式をしたすぐ後から登園自粛になって1か月、大切な年度末の子どもたちとの時間が少なくなくなって職員一同とても残念な気持ちでしたが、残りの2か月という卒園・進級までの残された時間を大切にして、いろいろなことに取り組んでいきたいと思ひます。幼稚園でも感染症予防を今まで以上にしっかりとしていきますのでマスクの着用・検温カードの記入・手洗い、うがい、消毒等にご理解とご協力をお願い致します。

さて、この時期になると、子どもたちは進級・進学を控え、期待や不安から情緒不安定になりがちな時期でもあります。園とご家庭とでしっかりサポートしながら、子どもたちの成長を見守っていきましょう。

行事予定

1日	月	自由登園日
～	～	
5日	金	
6日	土	週休
8日	月	豆まき
12日	金	避難訓練
13日	土	週休
20日	土	週休
27日	土	週休



今日から、改めて3学期がスタートしました。自由登園の間に節分は過ぎてしまいましたが、みんなで一緒に厄を払いたいと思ひ、本日豆まきをしました！節分が過ぎたので安心!?していた子供たちもまさかの鬼の登場で大泣き&逃げ回る人がたくさんいました。でも最後は、鬼に豆を投げて退治できましたよ。

いつもは、幼稚園で豆を食べていますが、今年持帰っていますのでご確認ください。特に豆類は、誤飲すると大変ですので食べる際は気を付けていただくようお願い致します。



バレンタインデー

2月14日(日)はバレンタインデーですが、幼稚園でのチョコレート等の受け渡しは禁止しています。

チョコレートを幼稚園には持てこないように、保護者の方からも指導をよろしくお願ひします。



行事について

2月以降の行事につきましては、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、子どもたちのみで行うものについては出来るだけ行うものの、保護者を集めて行うものについては中止とさせていただきますと思ひています。

これからも新型コロナウイルスの感染状況によって対応していく必要がありますので、皆様のご理解とご協力をお願い致します。

尚、卒園式に関しましては、昨年同様卒園児とその保護者のみの出席とさせていただきます。また、詳細については後日お知らせいたします。



ぞうぐみ

新学期（3学期）がスタートしたと思ったら登園自粛要請。1月中は子どもたちにも会えず、寂しい思いをしていました。2月の途中からではありますが、ようやく3学期のスタートです。

小学校入学前に大事な時期に、1ヶ月間の休みは子どもたちにとって「生活リズム」が大きく狂わされたことと思います。卒園までに何とか「生活リズム」を立て直すべく、しっかりと日々の生活、子どもたちに向き合っていきたいと思っています。

ぞうぐみの子どもたちが幼稚園に登園するのも30日を切りました。幼稚園での思い出をたくさん作ることで、小学校入学への期待を膨らませられるように一日一日を大切に過ごしたいと思っています。

残りわずかですが、ご家庭でも小学校入学に向けての準備（品物の準備、心の準備）をよろしく願いいたします。

早く新型コロナウイルス感染症が終息（収束）することを祈りつつ、ぞうぐみみんなで元気に乗り越えたいと思っています。

りすぐみ

長かった冬休みも終わりやっと3学期がスタートしました。登園自粛にご協力いただきありがとうございました。通常登園になり、元気いっぱい子どもたちに会えてとてもうれしいです(^▽^)

3学期がスタートしましたがもう2月…。年度末が近づいてきました。早いですが、もうすぐ年中児（りすぐみ）も終わりです。まとめの時期となりました。年長さんに向けていろいろと準備をしていき、生活面や体力面でも向上できるようにサポートしていきたいと思っています。ご家庭でも出来ましたらよろしくをお願いします。

1月の始業式の日子ども達と3学期の3つの目標について話し合いをしました。

- ①ひらがなを覚える
- ②体力をつける
- ③優しいお兄さん・お姉さんになる。

この3つを目標にしました。

（覚えているかな…?）

全てできなくても近づこうとする努力を認めていきたいと思っています！ご家庭でも達成に近づくようにご協力をお願いします!(^~!)

うさぎぐみ

「今日から3学期！！りすぐみさんになるための準備をしていこうね！」と話した始業式のあとすぐに登園自粛・・・。自粛期間中はご協力いただきありがとうございました。

2月からうさぎぐみさん全員出席で、元気いっぱい子どもたちと過ごすことができとても嬉しいです(^o^)♪生活のリズムも少しずつ戻ってきているところです。給食は1つのテーブルに2人ずつ、対角に座って食事をしていきます。「〇〇くんの隣で食べたかったな～」「離れ離れでさみしいね」と子ども達。早くコロナが終息することを祈るばかりです。

残り約1ヶ月半でりすぐみさんに進級します。まとめの3学期です。「4月から2階の部屋に行くんだよね？」と不安なような楽しみなようなうさぎぐみの子ども達。自信を持って進級できるように指導していきたいと思っています。

ひよこぐみ

さぁー3学期！うさぎぐみさんへの進級に向けて残り2ヶ月半と思っていた始業式でしたが、自粛という形になり今月からの3学期スタートとなりました。久しぶりに会った子ども達は変わらず元気いっぱいで、またパワーを貰いながら一緒に過ごすことができ嬉しい限りです(^~)!残り約1ヶ月半となってしまいましたが、うさぎぐみさんにスムーズに移行できるよう基本的な生活の衣服の着脱、排泄、整理整頓、食事(箸の持ち方)、話を聞く、行儀等少しでもできていくように指導していきたいと思っています。又、体力的にも落ちてしまっているようなので、たくさん運動して楽しみながら過ごしていきたいと思っています☺。

